SONSTIGES

ZWECKVERBAND MUSIKSCHULE LAUFFEN A. N. UND UMGEBUNG

Aktuelles aus der Musikschule

Suzuki-Gruppe beim Landesmusikschultag

Am Wochenende 19. bis 21. Mai 2017 findet in der Landeshauptstadt Stuttgart der Musikschulkongress 2017 des Verbandes deutscher Musikschulen (VdM) statt. In diesem Rahmen veranstalten der Landesverband der Musikschulen Baden-Württembergs und die Stutt-

garter Musikschule den Landesmusikschultag 2017. Am Samstag, 20. Mai 2017 werden ab 11 Uhr den ganzen Tag über an zwölf belebten Spielorten Ensembles und Orchester von Musikschulen aus Baden-Württemberg musizieren. Unter dem Motto "Musik auf Plätzen Stuttgarts" werden insgesamt rund 80 Ensembles mit knapp 1.500 jungen Musikerinnen und Musikern erwartet. Mit von der Partie ist auch die Suzuki-Gruppe unserer Musikschule. Um 11.00 Uhr werden die jungen Streicher unter Leitung von Kirsten-Imke Jensen-Huang das Konzertgeschehen auf der Bühne des Erlebniskaufhauses "Das Gerber" eröffnen. Weitere Informationen finden Sie unter www.landesmusikschultag-bw.de

24. Mai - Musizierstunde

Diesmal möchten wir Sie bereits für Mittwoch, den 24. Mai um 18 Uhr zu unserer nächsten Musizierstunde einladen. Im direkten Vorfeld des Bundeswettbewerbes "Jugend musiziert" werden an diesem Abend unter anderem Pauline Langer & Anna Klooz (Violine) ihr Wertungsprogramm einem letzten "Test" unterziehen. Bei freiem Eintritt freuen wir uns auf viele Konzertbesucher! Das komplette Konzertprogramm finden Sie in der Vorwoche auf unserer Homepage.

Kontakt

Zweckverband Musikschule Lauffen a.N. und Umgebung, Südstr. 25, 74348 Lauffen am Neckar; Telefon 07133/4894; Fax 07133/5664; Mail: info@lauffen-musikschule.de; Internet: https://musikschule-lauffen.de



www.erligheim.de

ERLIGHEIM

IM NATURPARK STROMBERG-HEUCHELBERG

Aus der Gemeindeverwaltung

Jugendbeteiligung im Rahmen der Gemeindeentwicklungsplanung

Am 9. Mai 2017 lud die Gemeindeverwaltung Erligheim Kinder und Jugendliche zwischen zwölf und 18 Jahren zur Jugendbeteiligung im Rahmen der Gemeindeentwicklungsplanung in die Räumlichkeiten des Jugendhauses "R2" ein. 22 junge Menschen folgten der unter dem Motto "Du bist die Zukunft – mach mit!" ausgesprochenen Einladung und sorgten so für eine vergleichsweise große Beteiligung.

s Team rund um Kreisjugendpfleger Rainer Dietrich setzte zur Erhebung eines Meinungsbildes die Methode der Kartenabfrage ein. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer trugen auf Karteikarten ein, welche Angebote sie in der Gemeinde Erligheim kennen oder wahrnehmen. Zudem war von Interesse, was den Kindern und Jugendlichen an Erligheim gefällt und was nicht. Zuletzt konnten Vorschläge unterbreitet werden, was aus der Sicht junger Menschen noch verbessert werden könnte. Zahlreiche Teilnehmerinnen und Teilnehmer boten sich zudem an, sich im Gemeindeleben aktiv zu engagieren und der Gemeindeverwaltung in Jugendfragen als Ansprechpartner zur Seite zu stehen.

In einem weiteren Schritt wird die Gemeindeverwaltung Erligheim das entstandene Meinungsbild auswerten. Die zentralen Erkenntnisse der Jugendbeteiligung werden dann bei der am 29. Mai in der August-Holder-Halle stattfindenden Planungswerkstatt vorgestellt und durch die STEG im Rahmen des Gemeindentwicklungskonzeptes berücksichtigt.

Unabhängig hiervon prüft die Verwaltung die einzelnen Vorschläge, wird Kleinmaßnahmen zügig umsetzen und geeignete Wege für die bessere Einbindung von Kindern und Jugendlichen in Jugendfragen andenken. Über die Umsetzung von vorgeschlagenen Maßnahmen wird die Gemeindeverwaltung fortlaufend berichten.

Die Gemeindeverwaltung Erligheim konnte aus der Veranstaltung wertvolle Impulse für die jugendnahe Weiterentwicklung der Gemeinde gewinnen und bedankt sich bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für ihren Einsatz.



Einladung zur Planungswerkstatt im Rahmen des Gemeindeentwicklungskonzeptes

Die Gemeindeverwaltung Erligheim und die STEG laden am 29. Mai 2017 um 18.30 Uhr in die August-Holder-Halle zur Planungswerkstatt ein.

Die Veranstaltung ist Bestandteil der Bürgerbeteiligung im Rahmen des Gemeindeentwicklungskonzeptes. Bei der Einwohnerversammlung am 07. März 2017 ging es um die Formulierung grundsätzlicher Ideen zur Entwicklung der Gemeinde Erligheim aus der Mitte der Einwohnerschaft. Ziel der Planungswerk-

statt ist die Konkretisierung dieser Ideen sowie die Beteiligung weiterer Einwohnerinnen und Einwohner. Zudem werden die Resultate der Jugendbeteiligung vom 9. Mai 2017 präsentiert. Die Planungswerkstatt ist dabei gleichermaßen für Teilnehmer der Einwohnerversammlung und "Quereinsteiger" geeignet.

Eine erfolgreiche Gemeindeentwicklungsplanung steht und fällt mit einer breiten Beteiligung der Einwohnerschaft. Ihre Teilnahme ist für das Gelingen der Gemeindeentwicklungsplanung daher von entscheidender Bedeutung! Die Gemeindeverwaltung Erligheim und die STEG freuen sich auf Sie und Ihre Ideen!

Änderung der versiegelten Fläche – Neuberechnung der Niederschlagswassergebühr

Bitte beachten Sie als Grundstückseigentümer, dass eine Änderung der versiegelten gebührenpflichtigen Fläche um mehr als 10 qm innerhalb eines Monats bei der Gemeinde anzuzeigen ist (§ 46, Abs. 5 der Abwassersatzung).

Rathaus und Bauhof geschlossen

Die Gemeindeverwaltung und der Bauhof bleiben am Freitag, 26. Mai 2017 geschlossen.

Ab Montag, 29. Mai sind wir zu den üblichen Zeiten wieder für Sie erreichbar.